

La Casa PEUGEOT levanta en Madrid un nuevo edificio

Recientemente, y en un lugar donde la nueva construcción acusa sus más recios perfiles, la firma PEUGEOT ha levantado un magnífico edificio. En la calle de Cartagena, esquina al final de la conocida Avenida de los Toreros, de Madrid, se halla situada esta sede comercial que viene a cubrir las necesidades de tan importante Empresa. La belleza de sus líneas, la solidez de su construcción y la acertada distribución de sus distintos departamentos y plantas, se deben al proyecto del arquitecto don Miguel Angel Rojé, bajo cuya dirección se ha llevado a cabo la ejecución de la obra.

No podían faltar al éxito de esta realidad de la arquitectura moderna Guarner y Trigo, Constructores, S. L., quienes fueron requeridos por la dirección técnica para ejecutar tan afortunado proyecto. Para ello había que rodearse de industrias afines que estuvieran facultadas e interpretasen fielmente sus respectivos cometidos, no desmereciendo del feliz propósito.

Debido a la competencia existente dentro de las distintas ramas que integran la construcción, no era fácil seleccionar las Firmas que mejor colaborasen. Guarner y Trigo, que siempre tuvieron fama de saber escoger las Casas que habían de secundarles en la realización de sus éxitos profesionales, esta vez han confirmado plenamente esa cualidad que se les tenía reconocida. Un conjunto profesional, difícil de igualar, ha sido el resultado de tan cuidadosa selección.

Así, por ejemplo, podemos citar, entre las diversas industrias que han intervenido, a LA VENECIANA, S. A., con sus inimitables lunas pulidas y cristalería en general; la no menos preponderante Firma MANUEL HIDALGO SÁNCHEZ, de Madrid, calle de Alonso Cano, 69, que tiene sus talleres de pintura y decoración en Bravo Murillo, 32, y en cuyo teléfono 23 20 75 ó en el 33 64 84 se atienden las llamadas que constantemente se reciben requiriendo sus servicios, que ha realzado la magnificencia del edificio con la suavidad y elegancia características de sus pinturas y decoraciones. Imitaciones de madera y mármol, temple picado, óleos, ducos, esmaltes y rotulaciones, todas cuantas facetas abarca la pintura en la construcción, son realizadas con un acabado perfecto por esta prestigiosa Firma madrileña.

Todos los trabajos de marmolistería, que, haciendo honor a la verdad, son dignos del mayor encomio, han corrido a cargo de la conocida razón social de Madrid IGNACIO BONET, calle de Rufino Blanco, 10, teléfono 26 66 00. La moderna y complicada instalación eléctrica del edificio ha sido realizada, con la pericia que acostumbran, por los talleres técnicos RUIZ-ELECTRICIDAD, sitos, así como sus oficinas, en la calle de Lagasca, 23, de Madrid, teléfono 25 54 03, quienes, de día en día, van superándose, llegando a límites insospechados.

Por último, queremos consignar, entre estas industrias de reconocida solvencia profesional que han intervenido en la construcción del edificio PEUGEOT, a la acreditada Casa de fontanería ROQUE PUEBLA, con domicilio en Madrid, calle de Alejandro Sánchez, 31, teléfono 28 83 54, quien ha ejecutado a plena satisfacción de técnicos y empresarios las obras de fontanería de esta nueva construcción, orgullo de la popular Avenida de los Toreros, y por ende de Madrid. Nuestra más sincera felicitación a cuantos han contribuido a la terminación de esta obra.

T. M.